

富士宮西ロータリークラブ会報 Rotary



国際ロータリークラブ第2620地区 2022-2023年度

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ

会長 今村 一徳 幹事 石川 俊洋

朝霧アリーナより



今村 一徳会長

例会場 ゲストハウス フォレストヒルズ 例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間
事務所 〒418-0034 静岡県富士宮市黒田 205-1 フォレストヒルズ内 公式HP <http://fujinomiya-west-rc.com/>
TEL 0544-22-8899 FAX 0544-22-7666 Mail fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp

No.28 通算 1518 号 2023 年 3 月 10 日(金)

ゲストビジターの紹介

ゲスト : 富士宮サッカー協会
少年委員会 副会長 保坂 幸利 様
少年委員会 委員長 平下 尚己 様
ビジター : なし

会長挨拶 会長 今村一徳君

本日はいつも大変お世話になっております富士宮少年サッカー協会の役員さんをご来訪頂き
後ほど卓話をお願いいたします。本日は宜しく願いいたします。

そこで、日本の少年サッカーの歴史を少し調べてみました。日本にサッカーが伝わったのが明治5年、当時はこんなスポーツがあるのか程度でしたが、大正6年に高校サッカー選手権が始まり、天皇杯も始まり日本にサッカーが少しずつ広まり始めました。しかし、戦争前までは子供たちにサッカーが浸透するまでには行きませんでした。昔は、ほとんどの子供たちが、キャッチボールの遊びから野球を始めて中学高校野球へ、そして、プロを目指すというのが子供たちの夢になっていました。しかし、サッカーの場合は、子供たちの遊びとして始めずに、サッカーはマイナースポーツとして扱われ、中々サッカーが子供たちの遊びに浸透するまでには行きませんでした。しかし、サッカー少年団の普及によって子供達にサッカーが浸透してきました。静岡県においては日本のサッカー少年団発祥の地となり、この静岡県内は比較的少年団の普及が全国区より進んでいました。その為か国内の有名選手も静岡出身のプレーヤーが多いのは少年サッカーの要因と思われます。私は以前、少年サッカー

の役員をさせて頂いた時に、すでに少子化が始まり、少年野球か少年サッカーと子供たちが二分してしまう事が起こり、少年野球も少年サッカーも人員割れを起こし、他のクラブと合併してチームを作り試合に臨んでいたことを思い出します。中には野球とサッカーの両方に所属していた頼もしい子供がいたのが印象的でした。現在はさらに少子化が進んでいる中、今の役員さんは大変なご苦勞があると思います。また、当時ブラジル出身のコーチが子供達にサッカーの指導をして頂いたときサッカーボールでたくさん遊んでほしいと言っていました。テクニックは中学生位から学んでも十分です。と言われたので、私がなぜ?と質問すると、世界のサッカー王国と言われる国の子供達は物心ついた頃から、路地でボール遊びを覚え楽しんでサッカーを覚えます。ボールを体の一部として操れていない時に、無理にテクニックを覚えようとするとうちの成長期の時の筋や骨、筋肉を傷めてしまうので、まずはボールと遊び楽しんで操れるようになってから、テクニックを覚えるとサッカーは楽しくなると言っていました。まさに、日本に野球が普及していた頃の子供達のキャッチボールと重なる思いがしました。この野球の普及が今の世界に通じる「侍ジャパン」があるのかとも思います。子供達がサッカーボールで遊びサッカー少年団のさらなる活発化で、日本のサッカーも世界のトップクラスになるのはそんなに遠くは無いです。これから益々楽しみです。当クラブとしても、今後も出来る限りの少年サッカーのサポートはして行きたいと思っております。

幹事報告

幹事 石川 俊洋 君

別紙幹事報告を参照ください

出席報告

☆は出席免除者

欠席者：☆外木規之 仲亀秀樹 矢部英樹

	会員数	計算会員数	出席	欠席	MU	比率
今週	24	23	21	2	0	91.3%

お祝い・記念日

なし

本日のスマイル

○サッカー協会、保坂様、平下様、本日はよろしくお願
いします。 石川俊洋 君

○富士宮サッカー協会、保坂様、平下様、本日は卓話よ
ろしくお願いします。 若林眞治 君

○ゆっくり振った5番アイアンがナイスショット。5年
ぶりの当たりでした。カじゃないですね。石田道彦 君

○久しぶりに来ました。これからはしっかりと出席でき
る…かなあ 早川英寿 君

本日のプログラム

ゲスト卓話 富士宮サッカー協会

少年委員会 副会長 保坂幸利 様

少年委員会 委員長 平下尚己 様

保坂 幸利 様

日頃から、少年サッカーの振興にご支援、ご協力あり
がとうございます。私たちは小学生を対象に活動してい
ます。6年生、5年生、4年生、3年生の4カテゴリで本
年度の活動は終了しています。4月より新年度になり、
第20回は人工芝になった山宮富士桜グラウンドのこけら
落としです。近年小学生の選手の数が減っていて各少年
団では苦勞しているようです。私は宮北でサッカーをや
っていました。子供は4人いますが全員男の子でみんな
サッカーをやっています。先人たちの努力のおかげで富
士宮市全体ではJ1を始め、たくさんのプロ選手を輩出し
ています。子供たちに夢を与えられる様にこれからも努
力してまいります。

平下 尚己 様

新しくなった山宮富士桜グラウンドで4月1日、2日に
富士宮西ロータリーカップが開催されます。6年生は10
チーム、スポーツ少年団とクラブチーム合同で行われま
す。スポーツ少年団は最近衰退気味です。指導者は仕事

を持っているので時間の制約があり、子供たちに十分な
指導ができない場合があります、コロナの影響もあって練習
がなかなかできず、もっと練習したい子供はクラブチー
ムに移ってしまう。県外に流出したケースもあり、子供
の数の少ない中厳しいです。今年度第20回を迎える富士
宮西ロータリーカップは6月17日に閉会式を予定してお
ります。



開会前に石川俊洋君と伊原謙治君にポール・ハリス・フ
ェローの感謝状、記念品の贈呈が行われました。

